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O projeto de lei ordinária 156/2022, que cria o 
Fundo Municipal de Transportes, foi aprovado 
pela Câmara de Taubaté na sessão do dia 2. O do-
cumento deve passar por segunda votação antes 
de ser encaminhado para sanção do prefeito, que 
é seu autor.

Votaram contrário ao projeto os vereadores 
Elisa Representa Taubaté (Cidadania), Moises Lu-
ciano Pirulito (PL), Serginho (Progressistas) e Ta-
lita Cadeirante (PSB).

 O Fundo deverá ser uma fonte de recursos fi-
nanceiros que serão utilizados pela Secretaria de 
Mobilidade Urbana para desenvolvimento de sis-
temas de operação e infraestrutura de transporte 
coletivo, engenharia de tráfego, equipamentos e 
dispositivos relativos à sinalização viária e fiscali-
zação do trânsito, educação, expansão do sistema 
viário e pavimentação de vias, entre outros.

Os recursos do Fundo de Transportes serão pro-
venientes do orçamento municipal, de contribui-
ções de munícipes e empresas, auxílios do poder 
público, arrecadação de multas e taxas e outras 
fontes definidas por lei.

CÂMARA DE TAUBATÉ 
APROVA CRIAÇÃO DO FUNDO 
MUNICIPAL DE TRANSPORTES

Como administradora dos recursos, a Secre-
taria de Mobilidade deverá prestar contas ao pre-
feito a cada três meses.

O projeto foi entregue à Câmara em agosto de 
2022. Na ocasião, o prefeito José Saud afirmou: 
“Em razão da pandemia do coronavírus, que im-
pactou negativamente a economia em âmbito na-
cional, acarretando déficit do sistema de trans-
porte público, o presente trabalho constitui-se 
em sugestão da redação de instrumento legal 
que institui o Fundo Municipal de Transportes - 
FMT, a fim de criar receitas com o objetivo de ga-
rantir condições financeiras para custeio e investi-
mentos em operação, fiscalização e planejamento 
do transporte público do município”.

Para aprovar o projeto, os vereadores rejei-
taram parecer contrário da Comissão de Finanças, 
que, com base no parecer técnico-legislativo, 
apontou que, para que o Fundo seja criado, é ne-
cessário criar antes um conselho municipal, com 
composição paritária entre membros da adminis-
tração pública e representantes da sociedade civil, 
que possa administrar esse recurso.

 Eduarda Visoto

Plenário 
durante a 92ª 
sessão
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Pessoas com acromatose, condição conhecida 
como albinismo, terão prioridade para marcar 
consultas dermatológicas e oftalmológicas na rede 
municipal de saúde em Taubaté. O projeto de lei 
ordinária 50/2022, de autoria do vereador Moises 
Luciano Pirulito (PL), foi aprovado em primeira 
votação no dia 2.

Para ter o atendimento preferencial, a pessoa 
deve apresentar laudo médico,  contendo o res-
pectivo CID, a assinatura e o carimbo com o nú-
mero do CRM do profissional competente. 

Segundo o autor do projeto, é uma proposta de 
grande importância para os munícipes que têm 
acromatose, uma condição causada pela defici-

Pessoas com albinismo 
poderão ter prioridade de 
marcação de consultas

ência de produção da melanina. 
Essas pessoas apresentam a ausência de pig-

mentação na pele e alterações na cor dos olhos e 
dos cabelos, além de sinais e sintomas diretamente 
relacionados à visão, como o movimento rápido e 
involuntário dos olhos, estrabismo, miopia, hiper-
metropia, fotofobia, astigmatismo, visão turva e 
até mesmo cegueira.

Emenda do vereador Marcelo Macedo (MDB), 
aprovada com o projeto, retira o artigo que dizia 
que o Poder Executivo iria regulamentar as penali-
dades a quem descumprisse a norma.

A proposta deverá passar por segunda discussão 
antes de ser encaminhada à sanção do prefeito.

Stockphotos
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Os vereadores de Taubaté 
aprovaram o projeto de lei com-
plementar 29/2022, que elimina 
a cobrança da taxa especial de 
funcionamento para estabeleci-
mentos que decidirem trabalhar 
fora do horário normal da aber-
tura e fechamento, em respeito 
à Declaração de Direitos de Li-
berdade Econômica. 

A proposta teve aval em pri-
meira votação na sessão do dia 
2 e deve passar por segunda vo-
tação antes de ser encaminhada 
para sanção do prefeito José 
Saud (MDB), seu autor.

Segundo Saud, esta Decla-
ração de Liberdade Econômica 
estabelece normas de proteção 
à livre iniciativa e ao livre exer-
cício de atividade econômica e 
garante a toda pessoa física ou 
jurídica o direito de desenvolver 

Taxa de funcionamento de 
estabelecimento fora do 
horário normal deve ser extinta

atividade econômica em qual-
quer horário ou dia da semana, 
inclusive feriados, sem que para 
isto esteja sujeita a cobranças ou 
encargos adicionais.

A lei municipal atual, de 1990, 

obriga o pagamento de uma Taxa 
de Licença Especial e emissão 
de alvará. 

Emenda da Comissão de Fi-
nanças, para adequação textual, 
foi aprovada com o projeto.

 Eduarda Visotto

Rua Dona 
Chiquinha de 
Mattos

A Câmara de Taubaté aprovou 
em segunda votação, na sessão  
ordinária de terça-feira, 2, o pro-
jeto de lei ordinária 15/2022, que 
retira da lei que criou a Univer-
sidade de Taubaté a obrigatorie-
dade do repasse de 5% da receita 
tributária do município à autar-
quia de ensino. 

FIM DO REPASSE DE 5% PARA UNITAU 
SEGUE PARA SANÇÃO

O documento agora segue 
para sanção do prefeito, que é 
seu autor.

Na mensagem do projeto de 
lei, encaminhada à Câmara, o 
prefeito José Saud  (MDB) ex-
plicou que o Ministério Público 
havia pedido a análise da cons-
titucionalidade deste repasse or-

çamentário, mas, como a lei é de 1974 - anterior à 
Constituição Federal -, não poderia sofrer ação di-
reta de constitucionalidade.

Assim, a Secretaria de Administração e Fi-
nanças se pronunciou no sentido de que o repasse 
nunca foi incluído em suas peças de planejamento, 
e coube à Procuradoria-Geral do Município os pro-
cedimentos para formatação do projeto de lei com 
a revogação desse dispositivo.
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Na sessão do dia 2, a Câmara 
de Taubaté aprovou duas deno-
minações de rua que preservam 
a memória do professor e radia-
lista Jorge Henrique da Silva Si-
meão e do fundador da igreja 
Congregação Cristã no Brasil, o 
pedreiro José Petronilho.

O primeiro foi tema do projeto 
de lei ordinária 99/2022, de au-
toria do vereador Serginho (Pro-
gressistas), que dá o nome à rua 
Oito da Vila dos Comerciários II.

Jorge Henrique formou-se 
em Física pela Faculdade de Fi-
losofi a, Ciências e Letras de 
Taubaté, e em 1982 iniciou sua 
carreira como radialista na 
Rádio Cacique. Foi comentarista 
esportivo na rádio Cultura e na 
Difusora Taubaté, onde perma-
neceu por 25 anos. Escrevia ma-
térias esportivas para o Jornal da 
Cidade e dedicou-se à Liga Mu-
nicipal de Futebol.

Trabalhou na General Motors 
do Brasil e lecionou nas escolas 
estaduais Professora Anita Ribas 
de Andrade, Coronel Marcondes 
de Mattos e Professor Bernar-
dino Querido. Faleceu em 2020, 
vítima de infarto, enquanto 
transmitia uma homenagem ao 
Esporte Clube Taubaté.

Já José Petronilho terá o nome 
eternizado na atual rua Nove do 
Residencial Helvetia, por inicia-
tiva do vereador Richardson da 
Padaria, autor do projeto de lei 
ordinária 178/2022.

José Petronilho nasceu em 
1935, em Minas Gerais, e veio 
para Taubaté na década de 1950. 
Foi um dos fundadores da igreja 
Congregação Cristã no Brasil - 
Alto São Pedro. Como pedreiro, 
atuou em diversas construções, 

CONHEÇA AS DENOMINAÇÕES E 
HOMENAGENS APROVADAS

como as casas antigas da rua do 
Café e o antigo prédio da Receita 
Federal. Por meio de mutirões, 
participou da construção de de-
zenas de igrejas. Faleceu em 2017.

Os dois projetos foram apro-
vados com emendas da Co-
missão de Justiça para ade-
quação textual e devem passar 
por segunda votação para serem 
encaminhados à sanção.

Confi rmados
Tiveram aval em segunda vo-

tação, e seguem para sanção do 
prefeito, o projeto de lei ordi-
nária 141/2022, que denomina 
rua Laranjeira, e o projeto de lei 
ordinária 160/2022, que deno-
mina Rua Ipê Amarelo, ambos 
de autoria de Richardson.

Cidadania
Também teve aval a concessão 

do título de cidadão taubateano 
ao policial militar Henrique Ro-
gério da Silva, por iniciativa do 
vereador Paulo Miranda (MDB), 
autor do projeto de decreto le-
gislativo 5/2023.

Henrique nasceu em Três Co-
rações (MG). Em 1973, ingressou 
na Polícia Militar. Na década de  
1980, foi transferido para o 1º 
Batalhão da Polícia Militar do In-
terior, em São José dos Campos. 
Passou pela Assembleia Legisla-
tiva de São Paulo, Casa Militar 
e 1º Batalhão da Polícia Militar 
Ambiental.  Após sua reforma, 
em 2001, começou a trabalhar 
na Secretaria de Segurança Pú-
blica de Taubaté, no gabinete do 
prefeito, até setembro de 2017. 
Desde então integra a diretoria 
da Associação Cabos e Soldados 
da Polícia Militar do Estado de 
São Paulo.

Jorge Henrique 
da Silva Simeão

José 
Petronilho

Henrique 
Rogério da 

Silva

Arquivo pessoal

Imprensa CMT

Arquivo pessoal
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O suplente de vereador Bilili de Angelis (PSDB) 
assumiu o mandato no início da sessão do dia 
2, em decorrência do afastamento do vereador 
Rodson Lima Bobi (PSDB).

Esta é a segunda vez que Bilili assume a su-
plência durante a 18ª Legislatura. Antes, ele havia 
ocupado o cargo durante a licença de Diego Fon-
seca (PSDB), em 2021.

Bilili de Angelis entrou na Câmara em 1993, 
quando foi eleito para a 11ª Legislatura. Exerceu a 
suplência na 15ª Legislatura, e foi eleito para a 16ª 
e a 17ª Legislaturas, compreendendo o período de 
2013 a 2020. A suplência ocorre no período de 1º a 
31 de maio. 

Bilili de Angelis assume 
mandato no lugar de Bobi

A agenda da Câmara de 
Taubaté começa com audiência 
na segunda-feira, 8, a partir das 
14h, para debater o tema da 84ª 
Semana Brasileira de Enfer-
magem: “Valorização do tra-
balho em enfermagem com de-
senvolvimento sustentável e 
bem viver”. O evento tem inicia-
tiva do vereador Douglas Car-
bonne (Republicanos), autor do 
requerimento 1104/2023.

Na quarta-feira, 10, a partir 
das 14h30, o Plano de Preser-
vação do Patrimônio Cultural e 
da Paisagem será discutido por 
iniciativa da vereadora Elisa Re-
presenta Taubaté (Cidadania), 
autora do requerimento de con-
vocação 1017/2023.

AGENDA DA SEMANA TEM DUAS 
AUDIÊNCIAS E UMA SOLENIDADE

Duas datas comemorativas 
serão celebradas na solenidade 
de quinta-feira, 11: o Dia do En-
fermeiro, Técnico e Auxiliar de 
Enfermagem e o Dia do Assis-
tente Social. O evento acontece a 
partir das 14h30.

Serão homenageadas as 
profissionais da enfermagem 
Claudia Aparecida de Jesus, 
Clelia Silveria dos Santos, Da-
niela Iwata Garcia Eugênio, Eli-
sangela da Costa Ramos Alves, 
Isabel Celina de Camargo, Ja-
ciara Aparecida Santos, Mara 
Elaine Naldi e Maria Lúcia 
Freitas Lima Santos, e as assis-
tentes sociais Maria Cristina de 
Carvalho e Therezinha Miragaia.

Os oradores serão os verea-

dores Douglas Carbonne, pelo Dia do Enfermeiro, 
Técnico e Auxiliar de Enfermagem, e Boanerge 
(PTB), pelo Dia do Assistente Social.

A sessão ordinária é realizada na terça-feira, 9, a 
partir das 16h. Os eventos são abertos ao público e 
transmitidos ao vivo pela TV Câmara Taubaté.

Eduarda Visoto

Stockphotos
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Entrou em vigência no dia 3 a Lei 5.819, de au-
toria do prefeito José Saud (MDB), que concede 
auxílio-alimentação aos servidores ativos da Uni-
versidade de Taubaté e da Escola de Aplicação Dr. 
Alfredo José Balbi.

O valor do auxílio, após emenda da Comissão 
de Justiça da Câmara, é de 2,03 Unidades Fiscais 
do Município de Taubaté (UFMT), independen-
temente da jornada de trabalho cumprida, desde 
que efetivamente haja exercício do cargo. 

Com valor da UFMT em 2023, o benefício 
mensal é de R$502.

Ainda no dia 3, entrou em vigência a Lei 5.819, 
também do prefeito, que revoga o abono pecu-
niário aos servidores técnico-administrativos e 
docentes da Universidade e da Escola, em con-
sonância com as demais leis que haviam sido de-
claradas inconstitucionais.

AUXÍLIO-ALIMENTAÇÃO A 
SERVIDORES DA UNITAU TORNA-SE LEI

 Imprensa CMT

Vista aérea da 
Faculdade de 
Odontologia 

Entrou em vigência no dia 3 a 
Lei 5.822, de autoria do prefeito 
José Saud (MDB), que altera o 
Programa Solo Batido, que tem 
por finalidade a manutenção 
das estradas municipais e de 
servidão do território, mesmo 
que não formalizadas, com o ob-
jetivo de propiciar condições de 
circulação e de tráfego. A manu-
tenção será realizada até o limite 
da propriedade, seja ela urbana 
ou rural, compreendida na por-
teira ou portão de entrada. Lote-
amentos clandestinos não serão 
contemplados. Entre as ativi-

Lei regulariza programa Solo 
Batido em Taubaté

dades a serem desenvolvidas no 
programa estão o tapamento de 
buracos, a limpeza de drenos e 
vazadouros, a contenção de ero-
sões, a construção de bacias de 
retenção de águas pluviais, a 
limpeza e capina às margens das 
estradas e  a reforma de pontes.

O programa atenderá as áreas 
de servidão particulares que 
possuírem o endereçamento 
rural digital (GPS ou CEP Rural), 
através de um código de identi-
ficação da propriedade, obtido 
junto à Secretaria Municipal de 
Inovação e Turismo.

Imprensa CMT
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A Câmara de Taubaté rea-
lizou audiência na quinta-feira, 
4, para debater a distribuição 
dos recursos provenientes da 
Lei Paulo Gustavo. A iniciativa 
é da vereadora Elisa Representa 
Taubaté (Cidadania), autora do 
requerimento 892/2023.

Conhecida como Lei Paulo 
Gustavo, a Lei Complementar 
Federal 195 foi sancionada em 
2022 para promover auxílio 
emergencial ao setor cultural, 
em especial ao audiovisual, con-
forme a vereadora Elisa justi-
ficou no requerimento. 

A Prefeitura busca artistas 
e produtores de conteúdo que 
possam receber esse recurso. 
Para isso, lançou uma consulta 
no site www.taubate.sp.gov.br/
novo/lei-paulo-gustavo/ e se 

Audiência debate uso 
de recursos da Lei Paulo 
Gustavo em Taubaté

dispôs a prestar esclarecimentos 
pelo e-mail lpg.taubate@gmail.
com ou telefone (12) 3625-5140.

O conteúdo da lei foi apresen-
tado pelo coordenador-geral do 
Ministério da Cultura, Binho Pe-
rinotto. Ele explicou que parte 
do recurso é destinado para a 
cultura geral, e parte é exclusiva 
para os produtores de conteúdo 
audiovisual, o que inclui pro-
dução de filmes e curtas-metra-
gens, finalização de obras já fil-
madas, adequação de espaços 
que possam se tornar salas de 
exibição, cinemas itinerantes, 
cursos, formações e gestão. 

O secretário de Cultura, Fer-
nando Paschoal, explicou que 
Taubaté já mantém um Fundo 
Municipal de Cultura apto a re-
ceber os recursos enviados pelo 

Fundo Nacional de Cultura. O repasse total pre-
visto para Taubaté é de R$2,4 milhões, sendo 
R$1,3 milhão para produção audiovisual, R$298 
mil para apoio às salas de cinema, R$150 mil para 
formação e capacitação, e R$711 mil para apoio às 
demais áreas.

O assistente de gabinete Rafael Soares lembrou 
que a audiência aconteceu no dia em que a morte 
do artista Paulo Gustavo completou dois anos, por-
tanto, tornou-se uma homenagem a ele. Ele acres-
centou a importância da participação dos artistas 
no evento: “A gente tem visto vocês aqui, tenho 
visto o setor se movimentando, para participar das 
construções, para trazer seu ponto de vista, e isso 
é muito importante para que essas políticas sejam 
construídas e reflitam de fato o que a gente espera 
que seja implantado de política pública.”

Participaram da audiência os vereadores Al-
berto Barreto (PRTB), João Henrique Dentinho 
(União), Neneca Luiz Henrique (PDT) e Vivi da 
Rádio (Progressistas). Você pode rever o vídeo no 
canal da TV Câmara Taubaté no Youtube.

Fernando 
Paschoal, Rafael 
Soares, Elisa 
Representa 
Taubaté, 
Adalgiza 
Américo, Marco 
Antônio 

Julia Mathias
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PALAVRA DOS VEREADORES

O vereador Serginho apontou a 
falta de planejamento, por parte 
da Prefeitura, em relação aos reca-
peamentos das vias da cidade.

Falta investimento em recapea-
mento. Falta investimento para 
comprar equipamento para a 
secretaria, imagine fazer inves-
timento em vias públicas. Eu 
observo muitos requerimentos 
que são apresentados aqui 
nesta Casa. São todos reque-
rimentos que traçam a falta de 
planejamento, recapeamento, 
pintura de via pública. Se nós 
andarmos pela periferia e até 
mesmo vias aqui do centro, 
falta sinalização, falta placa de 

sinalização, a sinalização hori-
zontal e vertical. 

UPA do Cecap
Serginho também falou sobre 

a quantidade de atendimentos 
realizados na UPA do Cecap, que 
excede o limite suportado. 

A alta demanda afeta a en-
trega de remédios e sobrecar-
rega os funcionários. Ele disse 
que os problemas identifi cados 
farão parte do relatório da CPI 
da Saúde.

5º Batalhão
O parlamentar participou do 

centenário do 5º Batalhão de 
Polícia Militar e parabenizou o 
vereador Paulo Miranda, que 
recebeu uma medalha em re-
conhecimento pelos trabalhos 
prestados na Polícia Militar.

O vereador Bilili de Angelis 
falou sobre a difi culdade que 
os empresários enfrentam em 
Taubaté e defendeu a aprovação 
de projetos que agilizem os proce-
dimentos para atrair empreendi-
mentos para o município.

Nós temos uma área - que não é 
minha, quero deixar bem claro, 
mas que eu represento - que é 
ali no Frango Assado, que está 
parada. Sabe por quê? Porque 
na primeira conversa que eu 
tive no Planejamento [Secre-
taria], me pediram R$ 7 milhões 
de outorga. Você já tem que dar 
a área institucional, tem que 
fazer o esgoto, a parte elétrica, 
e ainda paga uma outorga de 

R$7 milhões. O cara não vai 
investir em Taubaté, minha 
gente! Eu falo isso e não é 
para falar de mim, é pra falar 
de oportunidade de emprego.

Obras
Bilili parabenizou Rodrigo 

Luis Silva Digão, por ter assu-
mido a Secretaria de Serviços 
Públicos, e afi rmou que o apoio 
da Câmara é necessário para ele 
desenvolver a pasta. Bilili disse 
que Digão tem um projeto para 
valorizar a entrada da cidade.

Duplicação
Bilili agradeceu o prefeito por 

assinar a autorização para du-
plicar a rodovia Oswaldo Cruz, 
no trecho da Comevap até a Car-
valho Pinto.

Progressistas

SERGINHO

PSDB

BILILI DE ANGELIS

92ª sessão ordinária
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O vereador Adriano Coletor Ti-
grão comentou que segue em 
busca dos 20% de gratifi cação aos 
Guarda Civis Municipais, pelo Re-
gime Especial de Trabalho Policial.

O servidor que está no posto 
abandonado, às vezes sem ar 
condicionado ou sem porta, 
sem água, aí estou fazendo 
aqui, junto com o jurídico, 20% 
da RETP a você GCM, que está 
no posto, largado na área rural. 
A gente vai chegar a 20% de 
RETP também. A sua vida fica 
de frente com o ladrão, de frente 
com algum perigo, então você 
tem o direito. Podia ser mais, 
mas às vezes a gente olha para o 
lado, olha para o outro, às vezes 

o próprio amigo fica nervoso, 
porque você tem um direito 
também. Às vezes a gente tem 
que parar de pensar e olhar 
com amor ao próximo.

Jornada especial
O parlamentar disse que fará 

uma emenda ao projeto que ins-
titui jornada especial de trabalho 
aos servidores que possuem de-
pendentes com defi ciência. Para 
ele, o próprio servidor com de-
fi ciência também merece oito 
horas para se cuidar.

Reajuste 
Tigrão ainda agradeceu ao 

prefeito José Saud e aos verea-
dores que são favoráveis ao rea-
juste de 7% nos salários dos ser-
vidores da Prefeitura.

Inspirada pelos Jogos da Melhor 
Idade, a vereadora Vivi da Rádio 
relembrou as emendas que fez em 
prol da prática de atividade física 
para os idosos da cidade.

Mandei emenda para consertar 
a piscina do CCI Vila Marly e para 
compra de computadores para 
eles. A gente já está fazendo um 
trabalho há sete anos junto a 
esses idosos. Quando eu chegar 
nessa idade eu quero ser res-
peitada, eu quero ser valorizada. 
Então eu faço o mesmo por eles. 
Eu mandei uma emenda para 
comprar duas plataformas para 
os idosos, porque os menor-
zinhos que tentavam fazer  aula 

na piscina, não conseguiam, 
porque ficavam afundados. 
E também mandei uma 
emenda para comprar uma 
escada para eles, mais larga, 
de acordo com o idoso, com o 
local para colocar a mãozinha 
para descer, pra não cair.

Recuperação de Créditos
A vereadora Vivi da Rádio 

também falou sobre o projeto de 
lei para anistia de multas e juros 
para dívidas municipais e acon-
selhou a Prefeitura a realizar um 
mutirão para que tudo seja resol-
vido rapidamente. “Será que a 
gente tem funcionário sufi ciente 
para atender?”

Cidadania

ADRIANO COLETOR TIGRÃO

Republicanos

VIVI DA RÁDIO

92ª sessão ordinária
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O vereador Douglas Carbonne 
falou sobre projetos parados na 
Câmara que visam gerar mais em-
pregos, como a concessão de ter-
renos a empresas.

Não é doação, é concessão, para 
que elas possam gerar emprego 
e renda. É direito do vereador 
pedir vista, não estou ques-
tionando, porque isso é regi-
mental. Agora, quantas pessoas 
estão batendo nas portas de 
várias empresas pedindo em-
prego? Tem projeto que está há 
600 dias nessa Casa, 400 dias, 
300 dias. O político pode ser 
oposição ao governo, só não 
pode ser oposição ao povo. Os 

projetos em que serão inves-
tidos mais de R$ 100 milhões 
nessa cidade, gerando 1.200 
empregos diretos, pasmem, 
estão parados nessa Casa, 
tem projeto há 600 dias!

Frente Parlamentar
Carbonne parabenizou os ve-

readores que fazem parte da 
Frente Parlamentar em Defesa e 
Geração de Emprego e de outros 
que abraçaram a causa, mesmo 
sem ser membro: “a gente pre-
cisa deixar as diferenças de lado, 
e de verdade. Nosso mandato 
tem que estar ao lado do povo. 
Eu posso ser oposição ao go-
verno, mas nunca à população, 
porque a população lembra.”

O vereador Alberto Barreto cri-
ticou o Governo Federal por apre-
sentar o projeto de lei das fake 
news, em tramitação no Con-
gresso. Para ele, a proposta é uma 
atitude fascista, porque o Estado 
quer calar opositores políticos.

George Orwell falava sobre  
o Big Brother, que tudo vê e 
vigia e lá criava-se a história. A 
narrativa de “O Ministério da 
Verdade” é o que exatamente 
esse projeto quer fazer. Quer 
criar um órgão de regulamen-
tação que vai dizer o que é 
verdade, o que é mentira. A fina-
lidade, na verdade, é perseguir 
opositor político. Eu só estou 
preocupado em dizer que o 

meu adversário político é um 
mentiroso e por isso ele deve 
ser perseguido e eliminado 
nas redes sociais, eliminado 
da política, ser cassado o 
mandato de quem está fa-
lando. Mas por que está fa-
lando mentira? Porque ele 
está falando a verdade contra 
os mentirosos. 

Museu
Ele parabenizou os funcio-

nários da Secretaria de Cultura, 
principalmente os responsáveis 
pela manutenção dos museus, 
e disse que a equipe deve rei-
naugurar neste mês o Museu da 
Imagem e do Som (Mistau).

Republicanos

DOUGLAS CARBONNE

PRTB

ALBERTO BARRETO
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O vereador Jessé Silva falou 
sobre uma reunião que foi feita 
com os moradores do bairro 
Jardim Oásis, para discutir possí-
veis melhorias para o local.

Eu tive uma reunião no Jardim 
Oásis. Fui convidado para que 
pudesse ouvir um pouco a 
população. Foi uma reunião 
muito produtiva. Já tem algum 
tempo que trabalhamos juntos 
no nosso mandato com esse 
bairro. Foram vários avanços, 
e mesmo nesse parque, nessa 
praça, com equipamentos ins-
talados, iluminação, cesta de 
lixo, sinalização de trânsito, eles 
vieram nos cobrar melhorias, 
então levamos ao secretário de 

Segurança e outros assuntos 
que correspondem a outras 
secretarias. [Quero] parabe-
nizar mais uma vez vocês, do 
Jardim Oásis, que estão de-
monstrando a sua cidadania 
de forma muito positiva, con-
tribuindo com a cidade, ze-
lando pelo bem público, o 
qual é direito de todos nós.

Pouso Frio 
Em outra reunião, Jessé e mo-

radores do bairro Pouso Frio se 
encontraram com o prefeito, se-
cretários e diretores para soli-
citar melhorias em uma estrada 
do bairro, que está difi cultando 
a passagem de veículos.

A vereadora Elisa Representa 
Taubaté convidou todos os artistas 
da cidade para se inscreverem 
para o comitê da Lei Paulo Gus-
tavo, que os benefi ciará. 

O Comitê da Lei Paulo Gustavo 
está pedindo para vocês, ar-
tistas, que façam suas ins-
crições, que procurem saber um 
pouquinho mais sobre o comitê 
para poder fazer a sua inscrição. 
E daqui a pouco a gente tem au-
diência pública, nesta semana 
ainda, no dia 4 de maio. Então, 
por favor, artistas, façam suas 
inscrições. É importantíssimo 
fazer as inscrições por conta da 
lei, do recurso que vai chegar 
aí. E tem a nossa audiência na 

quarta, no dia 4 de maio, a 
partir das 14h30, aqui mesmo 
na Câmara Municipal, que vai 
tratar dessa distribuição dos 
quase R$ 2.400.000 que vão 
chegar da Lei Paulo Gustavo, 
para a cultura resistir.

Segurança
Elisa falou sobre uma reu-

nião da Procuradoria da Mulher 
da Câmara, da qual ela faz parte 
junto com as vereadoras Talita 
Cadeirante e Vivi da Rádio. Res-
saltou que a Procuradoria está 
aberta a todas as mulheres. “As 
mulheres têm aí mais um canal 
para entrar em contato com a 
gente em questões de violência e 
outras questões também.”

PL

JESSÉ SILVA

Cidadania

ELISA REPRESENTA 
TAUBATÉ
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O vereador João Henrique Den-
tinho visitou as cidades de Monte 
Sião (MG) e Socorro (SP) e se ins-
pirou na maneira como os municí-
pios incentivam o turismo.

A partir do momento em que 
você coloca um banco esti-
lizado, que você faz um “I love 
Help City” - né, “cidade de So-
corro” -, os turistas todos co-
meçam a tirar foto. Vamos criar 
pontos turísticos, pontos de 
fotos de turismo em Taubaté, 
a gente merece ter uma cidade 
do turismo. Que gostoso se ti-
vesse também praças assim, 
como Monte Sião, trabalhada, 
lotada de turistas tirando foto. 
Eles criam pontos turísticos, 

criam atrações turísticas para 
a sociedade. Esse é um sonho 
eterno meu aqui em Taubaté, 
para que possamos também 
ter uma cidade turística, uma 
cidade alegre. 

Eventos
O parlamentar também mos-

trou fotos da Copa dos Servi-
dores Públicos e elogiou a pre-
sença de assessores, vereadores 
e do prefeito José Saud nos jogos. 

Em seguida, o vereador Den-
tinho destacou a participação 
na 34ª Festa da Colônia Italiana 
de Quiririm e parabenizou a or-
ganização do evento, por incen-
tivar o turismo no município e 
propiciar o encontro de amigos 
e familiares.

O vereador Marcelo Macedo 
destacou o trabalho da Frente Par-
lamentar das Rotas Rurais, da qual 
é presidente.

O trabalho da Frente está sendo 
realizado em conjunto com a 
Secretaria de Obras. Óbvio que 
a gente gostaria que estivesse 
um pouco mais avançado, mas, 
dada a limitação dos equipa-
mentos que a gente tem, temos 
feito tudo o que a gente pode 
para levar à população tão so-
frida da zona rural. Não só os 
produtores, como os mora-
dores e aqueles que dependem 
da utilização das rotas rurais, 
com as vans escolares. A Frente 

Parlamentar está trabalhando 
com todo afinco. Lá no Pouso 
Frio já iniciaram os trabalhos.

Idosos
O vereador destacou os atletas 

de Taubaté que participaram 
dos Jogos da Melhor Idade, em 
Guaratinguetá. Mencionou a 
dedicação da Secretaria de In-
clusão Social da Secretaria de Es-
portes, para proporcionar a par-
ticipação deles no evento.

Polícia
Ele informou que Taubaté de-

verá ser a primeira cidade do es-
tado a receber a Atividade In-
tegrada e a Diária Especial por 
Jornada Extraordinária de Tra-
balho Policial Civil (Dejec) ex-
tensiva à atividade de investi-
gador e escrivão de polícia.

MARCELO MACEDO

União

JOÃO HENRIQUE DENTINHO

92ª sessão ordinária
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O vereador Moises Luciano Pi-
rulito mostrou vídeo da visita que 
os membros da CPI das Organi-
zações Sociais de saúde fi zeram à 
UPA Cecap.

Pelo contrato, rege que a OS 
tem que fornecer o medica-
mento para os pacientes, e 
nesse caso não estava sendo 
feito. Fiz a anotação para re-
latar essa informação, eles têm 
alguns dias para adaptar isso. 
O que nos chamou a atenção 
foi a questão do atendimento 
mensal, e o contrato rege que 
eles têm que atender até 5.000 
pessoas por mês, eles estão fa-
zendo em torno de 9.000 pa-
cientes por mês, e isso gera um 

desgaste para a empresa, falta 
de atendimento,  falta de me-
dicamento, pode implicar em 
várias coisas, como aconteceu 
na UPA San Marino, e a gente 
não quer que isso aconteça. 

Instalações
O parlamentar conferiu notas 

fi scais dos medicamentos e 
compras da UPA, além de veri-
fi car a tenda improvisada para o 
teste de covid. 

Moises Pirulito elogiou o 
setor de radiografi a, com ar-
-condicionado instalado e equi-
pamentos novos, mas ressaltou 
que algumas tomadas precisam 
ser trocadas. Conheceu ainda o 
refeitório dos funcionários, que 
está limpo e conservado.

PL

MOISES LUCIANO PIRULITO
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Sessão

93ª SESSÃO ORDINÁRIA – 9.5.202393ª SESSÃO ORDINÁRIA – 9.5.2023

16 horas

EXPEDIENTE
Tribuna Livre
Orador: Carlos José de Souza Pacheco
Assunto: Conselho Municipal de Políticas 
Sobre Drogas - Comad

Leitura e votação da ata da sessão an-
terior. Leitura de documentos proce-
dentes do Poder Executivo e de outras 
origens e de proposições apresentadas 
pelos Vereadores. Discussão e votação 
de proposições em destaque.

ORDEM DO DIA

ITEM 1
2ª discussão e votação do Projeto de 
Lei Ordinária nº 156/2022, de autoria do 
Prefeito Municipal, que dispõe sobre a 
criação do Fundo Municipal de Trans-
portes (FMT), junto a Secretaria de Mobi-
lidade Urbana e dá outras providências. 

ITEM 2
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Complementar nº 29/2022, de autoria do 
Prefeito Municipal, que dispõe sobre re-
vogação de dispositivos da Lei Comple-
mentar nº 2, de 17 de dezembro de 1990 
(Liberdade econômica).

ITEM 3
2ª discussão e votação do Projeto de 
Lei Ordinária nº 50/2022, de autoria do 
Vereador Moises Luciano Pirulito, que 
dispõe sobre a prioridade de marcação 
de consultas dermatológicas e oftalmo-
lógicas para pessoas com acromatose 
(albinismo), no âmbito do Município.

ITEM 4
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 99/2022, de autoria do Ve-
reador Serginho, que denomina Rua 
Jorge Henrique da Silva Simeão. 

ITEM 5
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 178/2022, de autoria do Ve-
reador Richardson da Padaria, que de-
nomina Rua José Petronilho. 

ITEM 6
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 130/2022, de autoria do Pre-
feito Municipal, que dispõe sobre a con-
cessão de direito real de uso de bem 
público municipal MULTICLEAR PROFIS-
SIONAL HIGIENE LTDA-ME, e dá outras 
providências.

ITEM 7
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Complementar nº 33/2022, de autoria do 
Prefeito Municipal, que altera a Lei Com-
plementar n° 1, de 4 de dezembro de 
1990, que dispõe sobre o Código de Ad-
ministração do Município de Taubaté e 
a Lei Complementar n° 470, de 13 de de-
zembro de 2021 que dispõe sobre a es-
trutura administrativa do Município. 
– Há oito emendas.

ITEM 8
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 92/2022, de autoria do Ve-
reador Professor Edson, que denomina 
Quadra Poliesportiva “Renato Molinaro 
Sant’Anna”, a quadra de esportes lo-
calizada na Avenida Monte Castelo, no 
bairro Vila Jaboticabeira.  
– Há uma emenda.

ITEM 9
1ª discussão e votação do Projeto de 
Lei Ordinária nº 167/2022, de autoria 
da Vereadora Talita Cadeirante, que de-
nomina Academia ao Ar Livre Bento Alves 
Morgado.

PALAVRA DOS VEREADORES
Serginho, Progressistas
Talita Cadeirante, PSB
Vivi da Rádio, Republicanos
Adriano Coletor Tigrão, Cidadania
Alberto Barreto, PRTB
Boanerge, PTB

Diego Fonseca, PSDB
Douglas Carbonne, Republicanos
Elisa Representa Taubaté, Cidadania
Jessé Silva, PL
João Henrique Dentinho, União
Marcelo Macedo, MDB
Moises Luciano Pirulito, PL
Neneca Luiz Henrique, PDT
Nunes Coelho, Republicanos
Paulo Miranda, MDB
Professor Edson, PSD
Richardson da Padaria, União
Bilili de Angelis, PSDB
Plenário Jaurés Guisard, 5 de maio de 2023.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

Ato da mesa

ATO DA MESA Nº. 4/2023ATO DA MESA Nº. 4/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
TAUBATÉ, NO USO DAS ATRIBUIÇÕES 
QUE LHE SÃO CONFERIDAS PELOS DE-
CRETOS LEGISLATIVOS nº 396/2012, nº 
440/2013 e n° 514/2015,
RESOLVE:
Art. 1.º Constituir uma Comissão Especial 
para análise dos projetos desenvolvidos 
sobre o Meio Ambiente e apresentados 
pelas instituições de ensino, composta 
pelos seguintes membros:
I - Vereador Adriano Coletor Tigrão, re-
presentando a Câmara Municipal de 
Taubaté;
II - Prof. Gilson Queiroz de Alcântara, re-
presentando a Rede Municipal de Ensino;
III - Prof.ª Claudia Regina da Silva Leite, re-
presentando a Rede Estadual de Ensino;
IV - Prof. Daniel Pires, representando a 
Rede Particular de Ensino;
V - Prof. Dr. Gilberto Fernando Fisch, re-
presentando a Universidade de Taubaté;
VI - Marcos Antônio Costa, representando 
o Conselho Municipal de Meio Ambiente 
de Taubaté;
VII - Laís Bonafé Marcondes Pereira, repre-
sentando a Secretaria de Meio Ambiente 
da Prefeitura Municipal de Taubaté; 
VIII - Edison Carmona de Moraes, repre-
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sentando o CIESP Taubaté – Centro das 
Indústrias do Estado de São Paulo;
IX - Everton Carlos Tuan, representando 
a ACIT- Associação Comercial e Industrial 
de Taubaté; e
X - Gustavo Benito Cantanhede Guarnieri, 
representando a ACIST - Associação das 
Construtoras, Imobiliárias e Serviços Cor-
relatos de Taubaté.
Art. 2º Este Ato entra em vigor na data 
de sua publicação.
Câmara de Taubaté, 3 de maio de 2023.

A MESA DA CÂMARA

Declaração de bens

DECLARAÇÃO DE BENSDECLARAÇÃO DE BENS

José Antônio de Angelis, portador do RG 
8.891.979-1, e do CPF 019.294.138-07, 
declara para os devidos fins, em confor-
midade com o § 2º do artigo 10 da Lei 
Orgânica do Município de Taubaté, que 
possui os seguintes bens:
1. Terrenos: R$180.000,00
2. Fazenda: R$73.000,00
3. Veículo Saveiro ano 2006: R$13.000,00
4. Veículo T-Cross. ano 2020: R$57.629,49
5. 70% da empresa Bilili de Angelis Con-
sultoria: R$7.000,00
6. 100% da empresa Bilili de Angelis Agro-
pecuária: R$106.000,00
7. Aplicações financeiras e disponibili-
dades: R$265.131,77
8. Consórcios não contemplados: 
R$93.664,37
Taubaté, 02 de maio de 2023.

José Antônio de Angelis

Decreto legislativo

DECRETO LEGISLATIVO Nº 667/2023DECRETO LEGISLATIVO Nº 667/2023

Projeto de Decreto Legislativo nº 5/2023
Autoria: Vereador Paulo Miranda
Concede o Título de Cidadão Taubateano 
ao Senhor Henrique Rogério da Silva.

A CÂMARA MUNICIPAL DE TAUBATÉ 
aprova e eu promulgo o seguinte Decreto 
Legislativo:
Art. 1º Fica concedido o título de Cidadão 
Taubateano ao Senhor Henrique Rogério 
da Silva.
Parágrafo único. O título deverá ser en-
tregue ao agraciado em sessão, na forma 
que dispõe o caput do art. 3º do Decreto 
Legislativo nº 11, de 28 de maio de 1991. 
Art. 2º As despesas com o cumprimento 
deste Decreto Legislativo correrão por 
conta de verbas orçamentárias próprias 
consignadas no orçamento do Legis-
lativo, suplementadas se necessário. 
Art. 3º Este Decreto Legislativo entra em 
vigor na data de sua publicação.  
Câmara de Taubaté, 3 de maio de 2023.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

Licitação

EXTRATO DE CONTRATOEXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO: nº. 1512/2023
MODALIDADE: Dispensa de Licitação nº. 
40/2023 (Artigo 24, II da Lei Federal nº 
8.666/93 e suas alterações). 
Contratante: CÂMARA MUNICIPAL DE 
TAUBATÉ
Contratada: P.X.M ENGENHARIA LTDA.
Objeto: Contratação de empresa para 
prestação de serviço de projeto básico de 
engenharia elétrica, para instalação de ge-
rador a diesel para a Câmara de Taubaté.
Valor Total: R$ 7.650,00 (sete mil, seis-
centos e cinquenta reais)
Prazo: 30 (trinta) dias a partir de 02 de 
maio de 2023
Dotação Orçamentária: 3.3.90.39.05 – 
Serviços Técnicos Profissionais

Portaria

PORTARIA N.º 62/2023PORTARIA N.º 62/2023

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-

CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
NOMEAR Tereza Cristina Rocha, 
RG 28.974.818-5 SSP/SP e CPF/MF 
251.537.868-46, para exercer o cargo pú-
blico de Assistente de Gabinete - Padrão 
SS-VII, de provimento em comissão, 
lotada no gabinete do vereador João 
Henrique de Moraes Ramos, nos termos 
do artigo 86, inciso II, da Lei Comple-
mentar nº 1, de 4 de dezembro de 1990.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 05 de 
maio de 2023.

A MESA DA CÂMARA

PORTARIA N.º 63/2023PORTARIA N.º 63/2023

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
REVOGAR, a partir de 05 de maio de 2023, 
a Portaria nº 69/2020, que nomeou a 
servidora Tânia Cação Vinhas para res-
ponder pelo cargo público de provimento 
em comissão de Chefe de Redação.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 05 de 
maio de 2023.

A MESA DA CÂMARA

PORTARIA N.º 64/2023PORTARIA N.º 64/2023

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
NOMEAR o servidor Lucas Lewin, titular 
do cargo público efetivo de Repórter Le-
gislativo, para responder pelo cargo pú-
blico de provimento em comissão de 
Chefe de Redação, Padrão VI da Tabela 
C do Anexo VII da Lei Complementar nº 
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401/2016, de 22 de dezembro de 2016, fa-
zendo jus à percepção da remuneração 
do cargo em comissão, sem prejuízo de 
suas atribuições normais, a partir de 05 
de maio de 2023.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 05 de 
maio de 2023.

A MESA DA CÂMARA

Requerimento

SÚMULA E RESPOSTA

Requerimento N° 408/2023Requerimento N° 408/2023
Autor: Rodson Lima Bobi
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal in-
formações sobre a possibilidade da colo-
cação de mais uma boca de lobo na Rua 
Luiz José de Brum, no Jardim Califórnia.

Of. nº 246/2023
A Secretaria de Obras encaminhou a de-
manda ao setor responsável para estudo 
de viabilidade quanto ao solicitado.
Prefeitura Municipal

 
Requerimento N° 409/2023Requerimento N° 409/2023
Autor: Rodson Lima Bobi
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
informações sobre a possibilidade de 
que seja a manutenção do córrego loca-
lizado na Rua José de Angelis, no parque 
linear do bairro Campos Elíseos.

Of. nº 246/2023
A Secretaria de Obras informa que en-
caminhou a solicitação ao setor respon-
sável, para adoção das providências 
cabíveis e contactou o Daee para o desas-
soreamento do referido córrego.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 410/2023Requerimento N° 410/2023
Autor: Rodson Lima Bobi
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal se existe um cronograma de 
obras contra enchentes para a Rua José 
Vilela Reis, no bairro Jardim Ana Lúcia.

Of. nº 246/2023
O secretário adjunto de Obras informa 
que encontra-se em desenvolvimento 
o Plano Diretor de Macrodrenagem que 
abarca, entre outros resultados, a me-
lhoria da captação das águas pluviais.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 411/2023Requerimento N° 411/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
a falta de iluminação pública na praça lo-
calizada na Rua Argemiro Menezes, no 
Residencial Sítio Santo Antônio.

Of. nº 243/2023 
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a manutenção da iluminação soli-
citada será inserida em sua programação 
de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 412/2023Requerimento N° 412/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao  Prefeito informações sobre os 
motivos pelos quais tem ocorrido falta de 
iluminação pública na maioria das ruas 
do Parque das Flores, bairro da Estiva.

Of. nº 243/2023 
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a manutenção da iluminação soli-
citada será inserida em sua programação 
de serviços.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 413/2023Requerimento N° 413/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
a falta de manutenção da área de lazer 
da escola EMEF Dom Pereira de Barros, 
na Granja Bela Vista.

Of. nº 243/2023 

A Secretaria de Educação, por meio do 
Departamento de Planejamento Orga-
nizacional, informa que os serviços de 
capina são executados por uma empresa 
terceirizada da Prefeitura de Taubaté, e 
já foi solicitado para que a unidade seja 
atendida o mais brevemente possível.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 414/2023Requerimento N° 414/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
emenda parlamentar do deputado André 
do Prado, no valor de R$300.000,00, des-
tinada ao custeio da saúde.

Of. nº 243/2023 
A Secretaria de Saúde, por meio da Di-
visão de Controle Financeiro e Auditoria, 
informa que o repasse foi executado 
ainda no exercício de 2022, no custeio 
das ações em saúde realizadas no Hos-
pital Municipal Universitário – H-Mut, sob 
o número de empenho 7592/2022.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 415/2023Requerimento N° 415/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito que solicite à se-
cretaria competente para que disponi-
bilize um local adequado de embarque 
e desembarque para vans escolares e 
carros de pais de alunos da EMEF Aldeeira 
Sophia de Faria Rosa Martins Ferreira.

Of. nº 243/2023 
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que já consta em sua programação 
a implantação de sinalização vertical 
e horizontal para embarque e desem-
barque dos alunos da EMEF Aldeeira 
Sophia de Faria Rosa Martins Ferreira ,lo-
calizada na Avenida Amador Bueno da 
Veiga, 1001. Os motoristas de vans esco-
lares e pais de alunos, para acessar a via 
paralela à Avenida deverão retornar na 
rotatória da Avenida Zélia Alves Ferreira 
sentido Rua Bahia.
Prefeito Municipal
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 Requerimento N° 416/2023Requerimento N° 416/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Prefeito que solicite à secre-
taria competente que sejam realizadas 
obras de manutenção urgentes na Creche 
Marília Pereira Valente, na Gurilândia.

Of. nº 243/2023 
A Secretaria de Educação, por meio do 
Departamento de Planejamento Organi-
zacional, informa que já realizou os le-
vantamentos das necessidades estru-
turais da unidade. 
Informa, ainda, que já foi realizada a 
abertura da ata de manutenção da em-
presa terceirizada que presta serviços, e 
o início dos trabalhos está programado 
para esse mês.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 418/2023Requerimento N° 418/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito Municipal que so-
licite à EDP São Paulo providências ur-
gentes na troca do poste de madeira 
que está inclinado e corre risco de cair 
por completo, localizado na Estrada Mu-
nicipal do Sertãozinho km 4, bairro Ri-
beirão das Almas.

Of. nº 243/2023 
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que oficiou à concessionária para adoção 
das providências necessárias
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 419/2023Requerimento N° 419/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Prefeito Municipal que solicite 
à secretaria competente que seja feita vis-
toria com urgência em dois buracos que 
se abriram na Rua Dr. João Dias Cardoso 
Sobrinho, bairro Jardim Maria Augusta.

Of. nº 243/2023 
A Secretaria de Obras informa que a soli-
citação encontra-se em seu cronograma 
de execução.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 420/2023Requerimento N° 420/2023
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal sobre os servidores 
municipais com deficiência.

Of. nº 248/2023
Cumpre-nos encaminhar por cópia as in-
formações prestadas pelo Departamento 
de Recursos Humanos.
Prefeito Municipal
 

Requerimento N° 421/2023Requerimento N° 421/2023
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal sobre o Programa Mu-
nicipal de Transferência de Renda Básica.

Of. nº 248/2023 
Seguem abaixo as informações prestadas 
pela Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social, por meio do Departamento 
de Administração do Suas: 
“O número de beneficiários do Programa 
Municipal de Repasse de Cesta Básica 
tem em seu histórico variações mensais, 
devido aos procedimentos de cadastro e 
recadastro, situações de desligamento de 
famílias que superaram a situação de vul-
nerabilidade social, famílias em descum-
primento de condicionalidades e famílias 
que não realizaram procedimento de re-
cadastro. Assim, não dispõe de registros 
do número de famílias que não foram 
atendidas pelo programa. Vale ressaltar 
que atualmente, o programa dispõe de 
69 famílias na lista de espera, destas 49 
possuem renda per capta inferior a 1/3 
do salário-mínimo, entre elas, conforme 
critérios na lei, e com base na avaliação 
social, serão incluídos no programa os 
cadastros que apresentam maior grau 
de vulnerabilidade social de acordo com 
vagas disponíveis no mês para novas in-
serções. No exercício de 2022 foram dis-
ponibilizados 34.730 créditos às famílias 
inseridas no programa e 1.815 créditos 
emergenciais repassados pelos Centros 
de Referência de Assistência Social – 
Cras e Centros de Referência Especia-

lizado de Assistência Social - Creas, to-
talizando 36.545 créditos efetuados, isto 
é, famílias atendidas. No levantamento 
realizado pelo Setor de Benefícios, no 
exercício de 2022, dos beneficiários 
atendidos pelo Programa Municipal de 
Transferência de Renda Básica cerca de 
8% a 10% possuíam o recorte de renda 
per capta de 1/2 salário-mínimo, visto 
que a lei já dispunha como prioridade 
de atendimento às famílias com menor 
renda per capita. A Secretaria de Desen-
volvimento e Inclusão Social operacio-
nalizou no exercício de 2022 o valor total 
de R$4.714.800,00 para o Programa Mu-
nicipal de Transferência de Renda Básica. 
Em contrato firmado com a empresa MFC 
Administradora de Cartões LTDA. ME, o 
limite mensal para atendimento no Pro-
grama Municipal de Transferência de 
Renda Básica é de 3.900 beneficiários. 
Os quantitativos descritos sofrem al-
terações para mais ou para menos, em 
virtude da flutuação de beneficiários no 
programa em razão do atendimento às 
condicionalidades ou mudanças na rea-
lidade familiar. Salienta-se que o Projeto 
de Lei Ordinária 8/2023 não propôs al-
terar o quantitativo de número de be-
neficiários no programa, mas apenas 
adequar o recorte de renda mensal per 
capta das famílias em situação de vul-
nerabilidade e extrema vulnerabilidade 
a serem inseridas no programa, garan-
tindo o atendimento de famílias com 
menor renda familiar de acordo com 
principais programas da política de as-
sistência social. Como informado ante-
riormente, o projeto não propôs alterar 
o quantitativo de número de benefici-
ários no programa, apenas o perfil das fa-
mílias a serem atendidas. Assim, não ha-
veria impacto financeiro ao erário, vez 
que o número de beneficiários perma-
neceria o mesmo, alterando somente 
o recorte do público que poderia ser in-
serido no programa. Salienta-se que 
para o exercício de 2023 a operacionali-
zação do Programa Municipal de Trans-
ferência de Renda Básica tem o mesmo 
limite em contrato, ou seja, 3.900 bene-
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ficiários/mês, não acarretando aumento 
ao erário.”
Prefeito Municipal
 

Requerimento N° 422/2023Requerimento N° 422/2023
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal sobre a operação do 
clube de tiro Taubatexas Gun Club.
 
Of. nº 248/2023 
O Serviço de Cadastro Mobiliário in-
forma que, após buscas em seus assen-
tamentos, localizou a inscrição muni-
cipal 93045, liberada para empresa CTT 
- Clube de Tiro Taubaté Ltda ME, CNPJ 
42.101.651/0001-18, em 31/5/2021, ex-
pedido de acordo com a Lei Federal 
13874/2019 (Lei da Liberdade Eco-
nômica), estando a empresa amparada 
pelo Decreto 14703 de 6/4/2020, con-
forme alvará anexo. Segue anexo Auto de 
Vistoria do Corpo de Bombeiros e Alvará 
de Funcionamento em nome do CTT 
– Clube de Tiro Taubaté Ltda. Seguem 
abaixo as informações prestadas pela 
Secretaria de Meio Ambiente e do Bem-
-Estar Animal: 
“O Estudo de Impacto Ambiental (EIA) so-
mente é exigido para empreendimentos 
com elevado potencial poluidor, tais 
como indústrias químicas ou grandes 
empreendimentos do setor elétrico. O 
rol de empreendimentos licenciáveis 
que dependam da Avaliação de Impacto 
Ambiental a nível de EIA foi estabelecido 
pela Resolução Conama 1/86. O empre-
endimento em questão não é licenciável 
no âmbito do município de Taubaté e, até 
onde pudemos verificar na legislação, 
não é licenciável em outras esferas, por-
tanto, estaria dispensado da apresen-
tação de EIA. Em setembro de 2021 
houve denúncia quanto à movimentação 
de terra no local. Em 1/10/2021 a Fiscali-
zação Ambiental notificou o proprietário 
do imóvel para que apresentasse docu-
mentos acerca da área aterrada, volume 
do aterro e finalidade. Por se tratar de 
intervenção em área rural, cuja juris-

prudência é da Cetesb e da Polícia Am-
biental, ambas foram oficiadas. Até o mo-
mento não obtiveram retorno das ações.”
Prefeito Municipal

Requerimento N° 423/2023Requerimento N° 423/2023
Autor: Vivi da Rádio
Requer informações do Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal sobre a con-
tratação de mão de obra carcerária pela 
administração municipal.

Of. nº 249/2023
O diretor do Departamento de Frota Pa-
trimonial informa que o contrato ficou 
suspenso a partir do ano de 2020, tendo 
em vista a pandemia de covid-19. Atu-
almente está sendo elaborado novo 
certame, na modalidade inexigibilidade, 
a fim de firmar contrato entre a munici-
palidade e a Funap. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 424/2023Requerimento N° 424/2023
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal, através da secretaria 
competente, para que seja feito o mais 
urgente possível a manutenção no audi-
tório da EMIEF Anna dos Reis Signorini 
– Sedes, situado na Avenida Amador 
Bueno da Veiga nº 220.

Of. nº 249/2023
Seguem, por cópia, as informações pres-
tadas pela Secretaria de Educação, por 
meio do Departamento de Planejamento 
Organizacional. 
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 425/2023Requerimento N° 425/2023
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal, através da secretaria 
competente, a realização de manutenção 
e limpeza das calhas no telhado da UBS 
Fazendinha, situada na Rua Trinta e Um 
nº 50, no bairro Três Marias.

Of. nº 249/2023
A Secretaria de Saúde, por meio da Co-
ordenação Média APS, informa que so-
licitou junto à manutenção da saúde a 
limpeza das calhas na UBS Mais Fazen-
dinha, e está no aguardo de uma es-
tiagem para realizá-la. Informa ainda que 
dispõe de uma emenda parlamentar para 
realização de obras naquela unidade, 
que já se encontra no setor de obras para 
realização do projeto.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 426/2023Requerimento N° 426/2023
Autor: Vivi da Rádio
Requer informações do Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal sobre pro-
gramas e projetos que contemplem a 
zona rural de nossa cidade.

Of. nº 249/2023
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Meio Ambiente e do Bem-
-Estar Animal:
“Não possuímos informações sobre ofi-
cinas programadas para um futuro 
próximo. Não houve disponibilização de 
material a esta Semabea. Sugerimos con-
sulta à Secretaria de Desenvolvimento, 
Inovação e Turismo. O Puris-VP é um pro-
grama que está sendo conduzido pela 
Fundação de Apoio à Pesquisa Agrícola 
(Fundag) com apoio do Fehidro, não 
temos informações sobre cronogramas 
e ações que estão sendo ou serão de-
senvolvidas nesse contexto. Sugerimos 
consulta à própria fundação para infor-
mações. Os processos encontram-se dis-
ponibilizados para vista na Secretaria de 
Meio Ambiente. O objeto do Processo 
47.413/2020 foi executado no bairro 
Jardim Santa Tereza, comunidade de 
baixa renda, localizada na zona urbana. 
O projeto não foi executado em comu-
nidade localizada em zona rural. O prazo 
de execução do projeto foi de quatro 
meses. O projeto foi iniciado e finalizado 
no ano de 2021 com a comunidade do 
bairro Jardim Santa Tereza. Até o mo-
mento, nenhuma comunidade rural foi 
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atendida pelo projeto. Não há prazo para 
implantação deste projeto, pois há uma 
série de obstáculos a serem superados, 
tal como a regularização fundiária dos 
imóveis, a garantia de uma entidade para 
operar os sistemas e o licenciamento am-
biental das atividades. Todos esses em-
pecilhos não possuem prazo fixado para 
resolução por fugirem do controle da ad-
ministração municipal. Não obstante, 
há um grande interesse desta Semabea 
na implantação dos sistemas de trata-
mento de esgoto, que irão ajudar a so-
lucionar a problemática do saneamento 
rural no município. Encaminhamos cópia 
do relatório com informações sobre os 
trabalhos realizados referentes ao Pro-
cesso 47.413/2020. Quanto ao Processo 
7.622/2021, não conseguimos disponi-
bilizar os trabalhos no momento, pois 
ainda há pendências a serem solucio-
nadas junto ao Fehidro para conclusão 
do projeto.”
Prefeito Municipal

Requerimento N° 427/2023Requerimento N° 427/2023
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Excelentíssimo Prefeito Muni-
cipal, através da secretaria competente, 
que verifique junto à concessionária ABC 
Transportes Coletivos ações de conscien-
tização e facilitação de acesso às catracas 
para pessoas com nanismo.

Of. nº 249/2023
A Secretaria de Mobilidade Urbana, por 
meio do Departamento de Transportes, 
informa que após reunião com a em-
presa concessionária de transporte pú-
blico municipal, a empresa se pronti-
ficou a realizar estudo visando adequar o 
acesso às catracas por pessoas com na-
nismo. Em relação às ações de conscien-
tização dos colaboradores da empresa, 
informa que essa prática se realiza nos 
treinamentos oferecidos pela empresa 
aos colaboradores, visando atender 
os passageiros de forma cordial e efi-
ciente, inclusive aqueles que possuem 
dificuldade em se locomover, e se pron-

tificou a reforçar os treinamentos de seus 
colaboradores quanto ao nanismo.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 428/2023Requerimento N° 428/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Prefeito que solicite à se-
cretaria competente que proceda o 
reparo urgente de um enorme buraco na 
Avenida José Pedro da Cunha, Jardim 
Maria Augusta.

Of. nº 243/2023 
A Secretaria de Obras informa que a soli-
citação se encontra no cronograma para 
execução.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 429/2023Requerimento N° 429/2023
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito que solicite ao de-
partamento competente providências 
necessárias quanto ao acúmulo de lixo 
depositado defronte a entrada da EMIEF 
Anna dos Reis Signorini - Sedes.

Of. nº 243/2023 
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que oficiará à concessionária respon-
sável para conhecimento e adoção das 
providências necessárias.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 430/2023Requerimento N° 430/2023
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Prefeito para que considere in-
formar qual secretaria é responsável pela 
área localizada na Rua José Branquinho 
Braga, Jardim Ana Rosa.

Of. nº 236/2023
A Secretaria de Planejamento solicita ao 
nobre vereador informações quanto à lo-
calização exata da área, para que possa 
atendê-lo de acordo com as informações 
cadastrais junto à Área de Cadastro 
Técnico.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 431/2023Requerimento N° 431/2023
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal para que considere incluir no plano 
de limpeza a desobstrução das bocas 
de lobo localizadas na Avenida Frater-
nidade, Vila Olímpia.

Of. nº 236/2023 
A Secretaria Municipal de Serviços Pú-
blicos informa que oficiou à EcoTaubaté, 
por meio do Ofício Sesp 165/2023, para 
execução do serviço.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 432/2023Requerimento N° 432/2023
Autor: Serginho
Voto de pesar pelo falecimento do espor-
tista Zeno Lúcio dos Santos Prazeres.

Of. nº 176/2023
Acuso o recebimento pelo voto de pesar 
de falecimento do esportista Zeno Lúcio 
dos Santos Prazeres e manifesto nesta 
oportunidade os mais sinceros senti-
mentos aos seus familiares e amigos.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 433/2023Requerimento N° 433/2023
Autor: Serginho
Requer gestão junto à secretaria compe-
tente objetivando carrear águas pluviais 
pela viela de ligação entre as ruas Willy 
Aureli e Elpídio dos Santos - Jd. Mourisco.

Of. nº 247/2023
A Secretaria de Obras informa que a soli-
citação foi encaminhada ao setor respon-
sável, com o objetivo de desenvolver um 
estudo para o aumento de drenagem na 
região. 
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 434/2023Requerimento N° 434/2023
Autor: Serginho
Requer inclusão dos bairros da parte 
baixa no decreto de mapa de risco devido 
à enchente que esses bairros tiveram no 
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último dia 20 de fevereiro.

Of. nº 247/2023
O coordenador municipal de proteção 
e defesa civil informa que são obje-
tivos da política nacional de proteção e 
defesa civil (PNPDEC), previstos na Lei 
12.608 de 10 de abril de 2012, a redução 
de riscos de desastres, a promoção da 
identificação e avaliação das ameaças, 
suscetibilidades e vulnerabilidades, de 
forma tal, a evitar ou reduzir suas ocor-
rências, dentre outros. Destarte, dentro 
das competências municipais estabele-
cidas no ordenamento jurídico citado, 
cabe ao município sua execução e imple-
mentação , bem como a coordenação de 
ações de Proteção e Defesa Civil, assim 
como a identificação e mapeamento de 
áreas de risco. Quanto ao objeto de inte-
resse para inclusão do requerido pelo ve-
reador, ressalta-se que, face ao exposto 
anteriormente, as ações delineadas pela 
Coordenadoria de Proteção e Defesa 
Civil Municipal engajam-se e são nor-
teadas sob a luz de estudos técnicos e 
científicos, assim sendo, o Art. 6º do De-
creto 15.465 de 22 de dezembro de 2022, 
foi elaborado em conformidade com o 
estudo de mapeamento de riscos asso-
ciados a escorregamentos, inundações, 
erosão, solapamento, colapso e subsi-
dência construído através do Termo de 
Cooperação Técnica IG Cedec de 2 de de-
zembro de 2009. 
O relatório técnico emitido pelo Instituto 
subsidiou a inclusão dos bairros de in-
teresse da administração pública mu-
nicipal no Decreto. Segue o link: http://
www.defesacivil.sp.gov.br/instrumen-
tos-de-identificacaode-riscos/# para que 
o nobre vereador possa realizar as de-
vidas consultas e, assim, ao acessar a 
“Lista de documentos cadastrados” en-
contrará o relatório técnico. Como dito 
anteriormente, as ações de proteção e 
defesa civil devem se pautar em conheci-
mento técnico e científico, todavia, relata 
se neste instrumento que as áreas afe-
tadas, citadas no requerimento, não são 
áreas de recorrentes de eventos adversos, 

contudo, em razão dos altos índices plu-
viométrico decorrentes dos fenômenos 
naturais, os quais geraram uma série de 
mudanças significativas e alteraram os 
padrões de precipitação e temperatura 
na região sudeste do país, houve por 
razões de mudanças climáticas a concen-
tração de precipitações em tais locais, o 
que gerou a quebra da ordem pública e, 
com isso, a instalação do pânico entre 
os residentes dos bairros mais atingidos. 
Posto isto, a Coordenadoria de Proteção 
e Defesa Civil aguarda a finalização dos 
novos estudos técnicos realizados pelos 
profissionais da empresa Regea Geo-
logia, Engenharia e Estudos Ambientais 
Ltda , CNPJ 07.105.914/0001 66, e através 
dos relatórios emitidos irá atualizar o co-
nhecimento dos locais de suscetibili-
dades e vulnerabilidade.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 435/2023Requerimento N° 435/2023
Autor: Vivi da Rádio
Requer do Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal, através da Secretaria 
competente, informações quanto à si-
tuação de ventiladores e ar-condi-
cionado sem funcionamento na EMEF Dr. 
Quirino, situada na Rua Renato Braga, nº 
1290 - Recanto dos Coqueirais.

Of. nº 270/2023
A Secretaria de Educação, por meio do 
Departamento de Planejamento Orga-
nizacional, realizou visita na unidade de 
ensino e verificou que em todas as salas 
de aula há ventiladores em funciona-
mento. Quanto aos aparelhos condicio-
nadores de ar, a Prefeitura encontra-se 
em fase de processo licitatório para re-
adequação do padrão de energia para 
colocar em funcionamento todos os 
aparelhos.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 436/2023Requerimento N° 436/2023
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Senhor Prefeito que informe 

sobre possibilidade de instalação de co-
bertura e iluminação em ao menos uma 
quadra poliesportiva do Sedes

Of. nº 254/2023
A Secretaria de Esportes, Lazer e Qua-
lidade de Vida informa que, para cons-
trução de cobertura em uma quadra do 
Sedes, é necessário previsão orçamen-
tária aprovada no LOA e dotação dispo-
nível, que neste momento não dispõe.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 437/2023Requerimento N° 437/2023
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal informe sobre a possibilidade de 
realizar estudos com intuito de apontar 
a viabilidade de construção e/ou manu-
tenção das bocas de lobo na Avenida Dr. 
Félix Guisard Filho, Belém.

Of. nº 254/2023
A Secretaria de Obras informa que a de-
manda solicitada foi encaminhada ao 
setor competente para objeto de estudos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 438/2023Requerimento N° 438/2023
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal informe sobre a possibilidade de re-
alizar manutenção das vias da área rural 
da região do Pinheirinho.

Of. nº 254/2023
A Secretaria de Obras informa que a de-
manda solicitada foi encaminhada ao 
setor competente para adoção das provi-
dências cabíveis.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 439/2023Requerimento N° 439/2023
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal para que informe sobre a possibi-
lidade de prestar informações sobre si-
nalização vertical de trânsito.
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ATOS OFICIAIS Consulte a ordem do dia no 
Câmara Sem Papel

Of. nº 254/2023
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que os critérios adotados são 
norteados pelo Conselho Nacional de 
Trânsito, por meio do Art. 181, Inciso XIX, 
estacionar o veículo “em locais e horários 
de estacionamento e parada proibidos 
pela sinalização (placa proibido parar e 
estacionar)”. A via em referência é itine-
rária de ônibus e possui largura de 6,92m, 
não sendo possível o estacionamento em 
ambos os lados. Como registrado em vis-
toria e conforme inciso VIII: estacionar o 
veículo “no passeio ou sobre faixa des-
tinada a pedestre, sobre ciclovia ou ci-
clofaixa, bem como nas ilhas, refúgios, 
ao lado ou sobre canteiros centrais, di-
visores de pista de rolamento, marcas 
de canalização, gramados ou jardim pú-
blico” é infração gravíssima. 
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 440/2023Requerimento N° 440/2023
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Prefeito para que considere in-
cluir no plano de limpeza a desobstrução 
das bocas de lobo localizadas nos bairros 
Vila Olímpia e Parque Urupês.

Of. nº 254/2023
A Secretaria de Obras informa que a de-
manda solicitada foi encaminhada ao 
setor competente para adoção das provi-
dências cabíveis.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 441/2023Requerimento N° 441/2023
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Prefeito que estude junto à 
secretaria competente a possibilidade 
da instalação de uma câmera do COI – 
Centro de Operações e Inteligência na 
praça localizada entre as ruas Dierama, 
Brunerias e Crassulas, Parque das Flores.

Of. nº 265/2023
A Secretaria de Segurança Pública Mu-
nicipal informa que a Prefeitura de 
Taubaté, por meio das Secretarias de Se-

gurança, Educação e Mobilidade Urbana, 
mantém uma estrutura de monitora-
mento da cidade por meio do Centro 
de Gestão Integrada - CGI. São 443 câ-
meras, entre câmeras tipo Speed Dome 
e câmeras OCR para leitura de placas. O 
sistema possui duas ferramentas impor-
tantes para prevenção e investigação cri-
minal: trata-se do cerco eletrônico que 
identifica a passagem de veículos com 
envolvimento criminal e de câmeras para 
análise forense, usadas para identificar 
veículos e pessoas de interesse policial. 
Oportuno pontuar que ambas as po-
lícias têm acesso ao sistema a fim de que 
atenda ao planejamento operacional de 
cada instituição. O antigo COI, hoje, CGI, 
foi reformulado, nesse novo formato, 
foram instaladas 120 novas câmeras em 
frente às escolas municipais, potencia-
lizando a segurança das unidades esco-
lares e no entorno dos estabelecimentos 
de ensino. O novo sistema de monitora-
mento implantado permite compartilhar 
as imagens, potencializando a prevenção 
e a segurança dos guardas civis quando 
do atendimento de alarmes nas escolas. 
No mais, as câmeras que compõe o CGI, 
necessitam de alguns requisitos para 
serem instaladas ou mudá-las de local, 
tais como: 
- Os locais devem estar de acordo com 
os índices criminais da Secretaria de Se-
gurança Pública do Estado de São Paulo, 
apresentando ocorrências (ressalta-se 
a importância em se lavrar boletim de 
ocorrência);
- O comando de Policiamento da Área e a 
Polícia Civil devem estar de acordo, tor-
nando o local de interesse da segurança 
pública;
- O município deverá ter condições finan-
ceiras para suportar os custos da insta-
lação de uma nova câmera ou mudança 
de local.
Quanto à possibilidade de aumentar o 
número de câmeras, as secretarias envol-
vidas não dispõem de dotação orçamen-
tária para o período do contrato firmado, 
que é de quatro anos, cujo vencimento 
ocorrerá em 30 de junho de 2026.

Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 442/2023Requerimento N° 442/2023
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Prefeito Municipal que re-
alize junto à secretaria competente a ma-
nutenção, limpeza e assoreamento do 
córrego localizado nas margens da Rua 
José Angelis, no bairro Campos Elíseos.

Of. nº 265/2023
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a limpeza é executada regularmente. 
Quanto à limpeza do bueiro, a Secre-
taria de Obras informa que é feita perio-
dicamente ou quando ocorrem chuvas 
elevadas.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 443/2023Requerimento N° 443/2023
Autor: Jessé Silva
Requer ao Egrégio Plenário autorização 
para realização de Audiência Pública que 
abordará o tema “Enchente, Alagamento 
e Afundamento de Solo em Taubaté”.
 

Requerimento N° 444/2023Requerimento N° 444/2023
Autor: Vivi da Rádio
Requer do Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal, através da secretaria 
competente, informações quanto à si-
tuação de ventiladores e ar-condi-
cionado sem funcionamento na EMEF Dr. 
Quirino, situada na Rua Renato Braga nº 
1290 - Recanto dos Coqueirais.
 
Of. nº 270/2023
A Secretaria de Educação, por meio do 
Departamento de Planejamento Orga-
nizacional, realizou visita na unidade de 
ensino e verificou que em todas as salas 
de aula há ventiladores em funciona-
mento. Quanto aos aparelhos condicio-
nadores de ar, a Prefeitura encontra-se 
em fase de processo licitatório para rea-
dequação do padrão de energia para co-
locá-los em funcionamento.
Prefeito Municipal
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